

# PlantaDoce.

Empresa

## Atrys Health prevé ingresar 35 millones de euros vía adquisiciones en 2022

Las adquisiciones que plantea realizar Atrys Health le reportarán, además, 9,2 millones de euros en el resultado bruto de explotación (ebitda) ajustado a nivel proforma a ejercicio completo, según detalla la compañía en un documento remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

PlantaDoce  
28 jun 2022 - 11:20



Atrys Health no cesa en su voluntad de llevar a cabo nuevas compras. La compañía española que presta servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión tiene como objetivo ingresar **34,9 millones de euros este año** sólo mediante adquisiciones,

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/atrys-health-preve-ingresar-35-millones-de-euros-via-adquisiciones-en-2022>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

según se desprende de un documento remitido por la empresa a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv), previo a la celebración este mediodía de la junta general ordinaria de accionistas.

Las adquisiciones que plantea realizar Atrys Health le reportarán, además, 9,2 millones de euros en el resultado bruto de explotación (ebitda) ajustado a nivel proforma a ejercicio completo, según detalla la compañía.

**La adquisición de Bienzobas** el pasado junio permite dar cumplimiento al objetivo marcado en la hoja de ruta para fusiones y adquisiciones, según ha informado la compañía en la presentación remitida al regulador español.

## Atrys Health llevó a cabo la adquisición de Bienzobas el pasado junio

Para este año, la compañía estima una cifra negocios proforma de 220 millones de euros, un 33,1% más respecto al ejercicio anterior, y un ebitda ajustado proforma de cincuenta millones de euros, un 37,4% más respecto a las cifras proforma de 2021.

Entre los puntos que abordará la junta de accionistas destacan, además de la **aprobación de las cuentas de 2021**, la reelección de Jaime del Barrio Seoane y de Jaime Cano Fernández como consejeros independientes, por el plazo estatutario de cuatro años, así como la modificación de la política de remuneraciones de los consejeros vigente.

Durante 2021, Atrys Health llevó a cabo cuatro adquisiciones estratégicas con las que impulsa su crecimiento inorgánico. En febrero del año pasado, la compañía ejecutó la adquisición del grupo portugués Lenitudes, mientras que en marzo de 2021, anunció la compra de la suiza Radioonkologie Amsler AG, de tratamientos oncológicos avanzados.

En junio, completó con éxito **la oferta pública de adquisición (OPA) sobre Aspy**, operación aceptada por el 99,75% de los accionistas de la firma de prevención de riesgos laborales. En agosto, formalizó la adquisición de la compañía de diagnóstico genético portuguesa Genetyca ICM; adicionalmente, en enero de 2022, se materializó la adquisición de la compañía de medicina nuclear con sede en Barcelona Simm.

---

# PlantaDoce.

---

**El pasado diciembre, la compañía cerró con éxito la refinanciación de su endeudamiento con un préstamo de 130 millones de euros** liderado por Caisse de dépôt et placement du Québec, en el que también participaron ING y Deutsche Bank, que permite alargar el vencimiento de su financiación hasta finales de 2028 y obtener una línea de 50 millones para acometer nuevas adquisiciones.